



Parti vert libéral suisse

Communiqué de presse

Sujet	Fonds pour les routes nationales
Pour tout renseignement	Jürg Grossen, Conseiller national, +41 79 444 94 65
Expéditeur	Parti vert libéral suisse, case postale 367, 3000 Berne 7 tél. +41 31 322 60 57, Courriel suisse@vertliberaux.ch , http://www.vertliberaux.ch
Date	27 juin 2013

Les Vert libéraux exigent de prendre en compte tous les coûts des transports individuels motorisés par le biais d'une réforme fiscale écologique et d'une tarification de la mobilité

Les Vert libéraux saluent sur le fond la volonté du Conseil fédéral d'assurer le financement des routes selon le principe du pollueur-payeur par le biais d'un impôt sur les véhicules et une surtaxe sur les huiles minérales. Cependant, ils doutent que les besoins en extension du réseau soient aussi élevés que supposés. Tant que les transports individuels motorisés ne tiennent pas compte de leurs coûts réels en terme de bruit, d'émissions de polluants et de CO₂, nous ne connaissons pas la demande réelle en transport privé. Le Conseiller national Jürg Grossen souligne : « Les Vert libéraux exigent dès lors instamment une compensation équitable des émissions dues aux transports privés (outre l'impôt sur les véhicules à moteur et les huiles minérales) pour financer des infrastructures de transport routier. » Cette compensation pourrait se faire par le biais d'une réforme fiscale écologique exhaustive ou par une tarification de la mobilité pour tous les modes de transport.